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  O VEREADOR ABAIXO ASSINADO REQUER APÓS DELIBERAÇÃO        

PLENÁRIA, O ENVIO DE OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL  COM 

ENCAMINHAMENTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE DE OBRAS, SERVIÇOS 

URBANOS E RURAIS COM SOLICITAÇÃO:  

 

Solicitando a instalação de rede de iluminação pública  com com colocação de postes, 

braços e lâmpadas na Rua Argemiro de Paula entre a Avenida Antônio Franco Sobrinho e Rua 

Adolfo Stadler, atrás do Colégio Julio César. Tal via dá acesso a vários órgãos públicos como 

Fórum, CREAS, Secretaria de Assistência Social APAE, CTA, ao Centro Cultural, Cemitério 

Municipal e ao Bairro Alto da Glória.  

A falta de iluminação no local, traz insegurança a todos que por ali passam,  inclusive na 

última sexta - feira, dia 10 de agosto houve um acidente vitimando uma jovem, que é atleta e  

participa de competições representando o município de Rebouças, a qual estava de bicicleta e pela 

escuridão do local, acabou colidindo com pedras e areia, material utilizado em uma obra da 

Prefeitura Municipal. Por isso requeremos que seja feito a obra de iluminação pública com caráter 

de urgência, pela importância da referida via.  

 

 

   SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 14 de agosto   

de 2.018. 
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http://www.cmreboucas.pr.gov.br/

